



NOTA DE PRENSA N° 127-2012-GORE-ICA/U.I.I.

PRESIDENTE REGIONAL COLOCÓ LA PRIMERA PIEDRA PARA EL MEJORAMIENTO DE LA PLAZA ARMAS DEL DISTRITO DE PACHACUTEC



Con la finalidad de mejorar la calidad de vida de los pobladores del Distrito de Pachacutec, el Presidente de Gobierno Regional de Ica, Abog. Alonso Navarro Cabanillas, colocó la primera piedra para dar inicio a los trabajos del **Mejoramiento de la Plaza de Armas** de dicho distrito.

Con una inversión total de 3'441,240.05, el Gobierno Regional hace posible esta obra, la cual contará con: un Atrio de bandera (Figura geométrica en forma de TUMI INCAICO), piletas

centrales (de forma irregular que simbolizan la Paccha Cusqueña), espejos de agua, veredas peatonales de concreto estampado y sus respectivas áreas verdes, donde los pobladores entre niños y adultos podrán disfrutar de dicha obra.

Así mismo el Alcalde del Distrito de Pachacutec Dr. José Salas Cahua agradeció al Presidente Regional por incluir en la ejecución de obras 2012 el **Mejoramiento de la Plaza de Armas**, ya que esta obra se estaba gestionando desde que asumió la presidencia el Abog. Alonso Navarro Cabanillas. La población estuvo muy agradecida ya que la ejecución se hará con miras al 50 aniversario de Pachacutec.

Acompañando al Presidente Regional, estuvieron presentes, el Vicepresidente Regional Ing. José Luis Huasasquiche Gutiérrez, los Consejeros Regionales: Sr. José María Echaíz Claros, Ing. Juan Pedro Andía Morón, Sr. José Félix Medina Uribe, el Alcalde del Distrito de Pachacutec Dr. José Salas Cahua y su plana de Regidores, y demás pobladores del distrito.

Es así como viene trabajando el Gobierno Regional para el mejoramiento de la región.

Ica, 01 Junio del 2012

UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL

TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA SEGURA Y DESARROLLADA

